

Date de publication Mardi 21 avril 2009 à 21:43:15 par colok  
Catégorie Nouveautés

## Contre les OGM

Chers internautes,

Comme plus de 100 000 personnes, en signant notre pétition, vous avez soutenu l'interdiction du maïs OGM en Grèce et en France.

Grâce à votre action, la réuni-on du Conseil des ministres européens qui risquait de lever l'interdiction des cultures OGM en France a été reportée à une date encore inconnue. Par ailleurs, après le maintien de l'interdiction du maïs OGM en Autriche et en Hongrie, le Luxembourg et l'Allemagne viennent à leur tour de se prononcer contre les cultures de maïs MON 810.

Notre victoire n'est pas définitive, mais nous sommes sur la bonne voie. D'autres combats et d'autres appels à pétition contre l'expansion des OGM sous toutes ses formes sont à venir.

Pour cela, afin de constituer une communauté d'individus réactifs et prêts à se mobiliser à nouveau contre les OGM, nous vous invitons à :

Merci encore de vous être mobilisés si nombreux contre les OGM et surtout, restez en veille !  
Rachel Dujardin - Chargée de projet OGM

Billet issu du site internet Colok Traductions:

<https://www.colok-traductions.com>

URL du billet

<https://www.colok-traductions.com/index.php?op=billet&bid=1366>